

Se trata de un estudio concienzudo de los apodos de Trillo desde la segunda mitad del pasado siglo..., que ha de servir de base a los que hayan de realizarse en el futuro. El trabajo, notable por su aporte, está escrito con un lenguaje vivo y jugoso, que hace que el lector lea la obra de un tirón. Felicitamos a la Casa de Guadalajara en Madrid por la nueva tarea emprendida ("Cuadernos de Etnología de Guadalajara", número 7, 1988).

Le felicito muy sinceramente por su trabajo, animándole a seguir con sus investigaciones sobre nuestra cultura (J. Sisinio Pérez Garzón, Consejero de Educación y Cultura de Castilla-La Mancha).

Otras muchas opiniones laudatorias nos han llegado de socios y amigos, al igual que ha sido continua la petición de ejemplares por parte de Facultades e Instituciones de Letras, tanto españolas como hispanoamericanas.

La aceptación unánime de esta iniciativa editorial, impulsada desde el "FORO DE OPINION" de la Casa de Guadalajara en Madrid, nos anima a seguir adelante en el empeño.

Nuestra gratitud al autor, que reincide, y a cuantos nos ayudan con su aportación económica (Junta de Comunidades, Excma. Diputación Provincial de Guadalajara, Ibercaja y, en este caso, "Guadalajara 2.000"). Ellos y tú, amigo lector, hacéis posible esta contribución ilusionada a la cultura de nuestra Provincia.

José Ramón Pérez Acevedo
Presidente de la Casa de Guadalajara en Madrid